
 
 
 
 
Bonjour à tous et bonne consolidation de rentrée à chacun,   
 
Vous recevez ici ce nouveau support qui nous met dans une démarche de communication plus directe et plus rapide pour 
tenir compte d'une actualité qui parfois se précipite et souvent nous tient en haleine. Nous attachons de l'importance, avec 
les services nationaux et les administrateurs, à vous apporter un service encore meilleur. C'est aussi à ce titre que nous 
avons recruté Louise Brault, jeune alternante chargée de communication. C'est encore dans la même veine qu'une 
commission communication s'est mobilisée, emmenée par Michèle Coirier, et que nous travaillons avec un cabinet externe 
de conseil. Le nec plus ultra est certainement la rencontre interpersonnelle, les interactions que nous mettons en place par 
les réseaux professionnels et amicaux. C'est à chacun de le vivre avec ses collègues. Nous avons toutefois besoin de 
profiter pleinement des possibilités numériques. Là aussi, le Snceel est en pointe !   
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